

IMPORTANTE

Este manual se actualiza con frecuencia. Para obtener información actualizada, recursos, videos de guías prácticas y la versión actualizada de este manual, visite:



<https://wristcam.com/welcome>

Introducción

Wristcam es un sistema de cámara para Apple Watch. Potencia su Apple Watch para que pueda tomar fotos y videos de alta definición. También le permite comunicarse usando llamadas de video en vivo y mensajes por video directamente desde su Apple Watch.

La base de Wristcam que contiene los dispositivos electrónicos se puede retirar de la banda de silicona. Puede comprar recambios o bandas de diferentes colores para su Wristcam en www.wristcam.com. Cambiar la banda de la base de Wristcam es fácil, pero asegúrese de seguir las instrucciones del video disponible en la versión o en línea de este documento.

Con el lanzamiento de las próximas actualizaciones de software podrá disfrutar de nuevas funciones y emocionantes características para mejorar su experiencia.

Configuración inicial:

Cargue el dispositivo

Antes de usar Wristcam por primera vez, es importante cargarlo al menos durante una hora. Conecte el cable de carga magnético de Wristcam a la parte posterior de la base de su Wristcam. (Los puntos del cable deberían quedar alineados con los de la base). Una luz roja en el LED frontal indica que Wristcam está cargándose. El LED se apagará una vez que el dispositivo esté completamente cargado. Cuando conecte su dispositivo por primera vez, el LED frontal se encenderá entre rojo y violeta, y el LED que apunta a usted se encenderá en color azul: esto indica que está listo para emparejarse. Si ambos LED se vuelven azules, quiere decir que no está conectado al cargador.

Nota: En algunos casos, cuando cargue su Wristcam por primera vez o después de no cargarlo por más de un par de semanas, puede no ver que el LED se encienda en su color rojo. En tal caso, deberá desconectar y reconectar el dispositivo al cargador para iniciar de nuevo el proceso de carga.



Emparejar Wristcam con su iPhone

Mientras su Wristcam esté conectado al cargador y el LED que apunta al interior esté encendido en color azul, abra la aplicación de «Configuración» en su iPhone, seleccione «Configuración Bluetooth» y haga clic en «Wristcam». El proceso de búsqueda de su dispositivo puede tardar hasta 30 segundos desde que su iPhone encuentre su Wristcam.

Instalar la aplicación

Después de emparejar, su iPhone instalará la aplicación de Wristcam. También puede encontrarla en la App Store, o usar el siguiente código QR para obtenerla. Descargue e instale la aplicación de Wristcam.



Mantenga la Wristcam conectada a su cargador, con buena señal de wifi, asegúrese de que el LED rojo esté encendido (si no lo está, conecte y desconecte el cable de la base de la Wristcam) y siga las instrucciones en la pantalla de su iPhone. Habilite todos los permisos solicitados durante el proceso. Consulte nuestra política de privacidad para asegurarse de que los datos solo se utilicen para su beneficio. Especialmente asegúrese de aceptar los permisos de ubicación, ya que son necesarios para la selección de la red de wifi.

Instalación de la app de Apple Watch Abra la aplicación de Apple Watch en su iPhone y haga clic en «Mi Watch». Desplácese hacia abajo hasta «Instalado en Apple Watch». Si no ve la Wristcam instalada automáticamente, siga desplazándose hacia abajo hasta «Aplicaciones disponibles», encuéntrela y haga clic en «Instalar».

Actualización de firmware.

Wristcam mejora continuamente con actualizaciones de software, tanto con funciones como con lanzamientos de nuevas características. Seguramente su nuevo dispositivo esté funcionando con una versión de firmware antigua y necesite que se actualice antes de su primer uso. Abra la aplicación de Wristcam para iPhone, vaya a «Configuración», pulse «Comprobar actualizaciones de firmware» y siga las instrucciones en pantalla. Ahora su Wristcam está listo para usarse.

Las actualizaciones futuras quedarán automatizadas después de esta configuración inicial: En la mayoría de los casos, recibirá una notificación cuando haya una actualización nueva de firmware para su Wristcam, y podrá iniciar el proceso de actualización con solo un clic en la aplicación de Wristcam en su iPhone.

Nota importante: Wristcam **debe estar conectada al cargador con la luz LED roja encendida, tener buena señal de wifi** y tener al menos un 60 % de batería para que inicie el proceso de actualización de firmware. Su **iPhone tiene que estar cerca de su Wristcam** para permitir la conectividad Bluetooth durante el proceso de actualización.

Para comprobar manualmente si hay actualizaciones de firmware, vaya a «Configuración» en su aplicación de Wristcam para iPhone, desplácese hasta **«Mantenimiento y soporte»** y haga clic en **«Comprobar actualizaciones de firmware»**.

Si necesita más ayuda, contacte con support@wristcam.com.

GLOSARIO DEL COLOR DE LUZ LED

- ROJO constante, LED frontal - El dispositivo se está cargando. Se apagará cuando se complete la carga.
- Luz LED azul **brillante** (que parpadea entre apagado y azul) - El dispositivo está listo para emparejarse con su iPhone. Durante la carga, el LED frontal cambiará entre rojo y violeta.
- Parpadeo blanco único en ambos LED (blanco) - Foto/video activado.
- Parpadeo constante aproximadamente cada segundo - La grabación de video está activa (al finalizar el video, el LED blanco se encenderá por un momento para indicar que se detuvo la grabación).
- LED azul - Actividad de wifi (descarga o actualización de firmware).
- Parpadeo rojo (uno, rápido) - El dispositivo se está apagando por baja batería o porque se alcanzó el límite de temperatura.

- Luz verde débil en el LED - El dispositivo está encendido en modo de espera de bajo consumo

Información de seguridad importante para Wristcam. Antes de usar Wristcam, revísela y consérvela para referencia futura.

ADVERTENCIA: El incumplimiento de las precauciones de seguridad siguientes puede provocar descargas eléctricas, daños personales, incendios o daños a la Wristcam u otra propiedad. Consulte todas las precauciones de seguridad antes de usar su Wristcam.

MANIPULACIÓN: Manipule su Wristcam con cuidado. La Wristcam contiene componentes electrónicos sensibles y se puede dañar si se deja caer, se quema, se perfora o se aplasta. La Wristcam se puede astillar o quebrar si se deja caer o se la somete a un impacto fuerte. Evite la exposición intensa al polvo o la arena. No utilice una Wristcam dañada, porque puede causar lesiones.

REPARACIÓN: No abra la Wristcam ni intente repararla por sí mismo. Desarmar la Wristcam puede causar daños corporales y degradar o reducir la resistencia al agua. Si su Wristcam se daña o funciona mal, contáctese con Soporte de Wristcam para que le ayudemos de la mejor forma posible. Visite wristcam.com/support para obtener más información sobre servicios y reparaciones.

BATERÍA: No intente cambiar usted mismo la batería de la Wristcam. Hacerlo puede dañar la batería y causar sobrecalentamiento o lesiones. La batería de iones de litio de la Wristcam debe ser reparada exclusivamente por Wristcam o un proveedor de servicio autorizado. Cuando reciba servicio por una batería de Wristcam dañada o que no funcione correctamente, puede recibir un dispositivo o una batería de recambio (en lugar del dispositivo original). Las baterías siempre deben reciclarse o desecharse de forma segura y separadas de los residuos del hogar, y nunca deben incinerarse. Visite wristcam.com/support para obtener más información sobre reparaciones y reciclado de baterías.

CARGA: Para cargar su Wristcam, sólo use un adaptador de corriente aprobado de Wristcam o un adaptador de corriente original de Apple en un área bien ventilada. Usar accesorios no certificados o falsificados puede dañar su Wristcam o afectar su funcionamiento de forma adversa. Usar un cable o adaptador de corriente dañado o intentar cargar la Wristcam cuando haya humedad presente puede provocar descargas eléctricas, daños personales, incendios o daños a la Wristcam u otra propiedad. No tape la Wristcam con una manta, almohada u otra cobertura mientras se esté cargando. Si tiene una afección física que afecte su capacidad de detectar el calor en contacto con el cuerpo, tome precauciones especiales y consulte a su médico antes de utilizar la Wristcam. Retire la Wristcam inmediatamente si se calienta o se siente incómoda.

EXPOSICIÓN A FRECUENCIAS DE RADIO: Wristcam usa señales de radio para conectarse a redes inalámbricas. Visite wristcam.com/support para obtener más

información sobre la energía resultante de las frecuencias de radio (RF) y los pasos que puede seguir para minimizar la exposición.

INTERFERENCIA CON DISPOSITIVOS MÉDICOS: Wristcam contiene componentes, incluidas radios, que emiten campos electromagnéticos. Wristcam y el cable de corriente contienen imanes. Los campos electromagnéticos y los imanes pueden interferir con los dispositivos médicos como los marcapasos y los desfibriladores. Consulte a su médico y al fabricante de dispositivos médicos para obtener información específica sobre su dispositivo médico, y si debe mantener una distancia segura de separación entre su dispositivo médico, la Wristcam y el cable de corriente. Deje de usar la Wristcam o el cable de corriente inmediatamente si sospecha que existe cualquier tipo de interferencia con su dispositivo médico.

EXPLOSIONES Y OTRAS CONDICIONES ATMOSFÉRICAS: Evite cargar o usar su Wristcam en un entorno potencialmente explosivo, incluidas, entre otras, áreas con altas concentraciones de gases inflamables o sustancias como granos, polvo o polvo metálico. Exponer la Wristcam a entornos que tengan altas concentraciones de químicos industriales, incluida la cercanía a gases licuados que se evaporan como el helio, puede dañar o afectar las funciones de la Wristcam.

PELIGRO DE ASFIXIA: Algunas bandas de Wristcam pueden presentar peligro de asfixia para los niños pequeños. Preste atención y tenga la debida precaución.

SENSIBILIDAD DE LA PIEL: Algunas personas pueden experimentar reacciones frente a algunos materiales que se usan en la joyería, relojes y otros artículos que están en contacto prolongado con la piel. Esto puede deberse a alergias, factores ambientales, exposición prolongada a agentes irritantes como el jabón, el sudor u otros motivos. Es más probable que experimente irritación por un dispositivo portátil si tiene alergias u otras sensibilidades. Si tiene piel sensible, tenga especial cuidado al utilizar su Wristcam. Es más probable sentir irritación si se utiliza la Wristcam demasiado ajustada. Retire la Wristcam de forma periódica para permitir que la piel respire. Mantener los elementos de la Wristcam limpios y secos reduce la probabilidad de irritaciones en la piel. Si experimenta enrojecimiento, hinchazón, picazón o cualquier otra irritación o molestia en la piel cerca de la Wristcam, quítese inmediatamente el dispositivo y consulte a su médico antes de volver a usarlo. El uso prolongado, incluso después de que desaparezcan los síntomas, puede ocasionar una irritación renovada o aumentada.

GARANTÍA LIMITADA DE UN AÑO DE WRISTCAM: Wristcam Inc. de San Mateo, California, EE. UU. («Wristcam») garantiza el producto de hardware de la marca Wristcam y los accesorios de la marca Wristcam contenidos en el embalaje original («Producto Wristcam») contra defectos en los materiales y la mano de obra cuando

se usan normalmente de acuerdo con las pautas publicadas de Wristcam por un período de UN (1) AÑO a partir de la fecha de compra original por parte del comprador usuario final («Período de garantía»). Las pautas publicadas de Wristcam incluyen, entre otras, la información contenida en las especificaciones técnicas, manuales de usuario y comunicaciones de servicio. Wristcam no ofrece garantía contra el uso y desgaste normal, ni contra daños causados por accidente o abuso. Sujeto a los términos completos y la información detallada sobre cómo obtener el servicio disponible en wristcam.com/support. Wristcam optará a su entera discreción por reparar, reemplazar o reembolsar su Wristcam.

INFORMACIÓN DE DESECHO DE LA UE: Este símbolo indica que este producto y su batería no se pueden desechar junto con los residuos del hogar. Cuando decida desechar este producto o su batería, hágalo de acuerdo con las leyes y pautas ambientales locales. Cuando este producto llegue al final de su vida útil, llévelo a un punto de recolección designado por las autoridades locales. La recolección y el reciclaje por separado de su producto o su batería al momento de su desecho ayudarán a conservar los recursos naturales y garantizarán que se reciclen de una manera que proteja la salud humana y el medioambiente.

El software de Wristcam debe instalarse en un iPhone o un Apple Watch para poder usar el dispositivo.

IMPORTANTE: Revise toda la información reglamentaria y de seguridad antes de su uso en www.wristcam.com/support

También puede encontrarse la información reglamentaria en: la pestaña de la *aplicación de Wristcam*, en *Configuración > Información legal y reglamentaria*.